

Vladimir Poutine est réélu président de la Russie avec plus de 76% des voix



Moscou, 19 mars (RHC)- Le président de la Russie, Vladimir Poutine, réélu avec plus de 76% des voix, a estimé peu recommandable le retour à la politique de la canonnière en Amérique Latine. Il s'est prononcé pour l'établissement de liens avec tous les pays du monde.

Vladimir Poutine a commenté l'annonce des États-Unis du retour

à la doctrine Monroe. Il a considéré comme nécessaire le maintien de liens positifs avec les pays latino-américains.

Le président russe a exprimé sa confiance dans le fait que Washington reconstruira, en ce 21^e siècle, ses relations internationales sur la base de l'égalité et du respect des

intérêts de chaque État.

Il a également appelé toutes les forces politiques à travailler de concert pour l'avenir et le bien-être de la Russie.

Le chef du Kremlin a assisté à un meeting avec ses partisans à l'état major électoral, situé au complexe Gastini Dvor, de Moscou, peu après avoir appris les résultats préliminaires des élections présidentielles.

Vladimir Poutine a obtenu des résultats très au-dessus des sondages pré-électoraux, après le dépouillement de plus de 90% des bulletins.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/157833-vladimir-poutine-est-reelu-president-de-la-russie-avec-plus-de-76-des-voix>



Radio Habana Cuba